William W. Phelps: "Soy como el hijo pródigo"

"A fines de 1838, William W. Phelps, que había sido un miembro de confianza en la Iglesia, estuvo entre aquellos que dieron falso testimonio contra el Profeta y otros líderes de la Iglesia, lo cual hizo que estos fueran encarcelados en Misuri. En junio de 1840, el hermano Phelps escribió a José Smith suplicándole que lo perdonara" (véase *Enseñanzas de los Presidentes de la Iglesia: José Smith*, 2007, pág. 422).

Lea las siguientes palabras de William W. Phelps, tomadas de su carta al Profeta:



"Hermano José[:]

"... soy como el hijo pródigo...: He sido abatido y humillado grandemente...

"Conozco mi situación, usted la conoce y Dios la conoce, y quiero ser salvo, si mis amigos me ayudan... He actuado mal y lo siento. La viga está en mi propio ojo.

"... pido perdón a todos los santos en el nombre de Jesucristo[,] pues... deseo su hermandad" (en *The Joseph Smith Papers, Documents, Volume 7: September 1839–January 1841* [Los Documentos de José Smith, Documentos, tomo VII: Septiembre de 1839–enero de 1841], editado por Matthew C. Godfrey y otros autores, 2018, págs. 304–305).

• Con el conocimiento de que el falso testimonio de William había causado tanto sufrimiento a los santos, ¿cómo creen que ustedes habrían respondido a la petición de William de que se le perdonara y hermanara?

El profeta José Smith respondió en una carta a William W. Phelps:



"Es cierto que hemos sufrido mucho por motivo de su conducta. El vaso de hiel, que ya era más de lo que podía beber un ser mortal, ciertamente rebosó cuando usted se volvió contra nosotros...

"No obstante, la copa se ha bebido, se ha hecho la voluntad de nuestro Padre y todos estamos con vida...

"Convencido de que su confesión es sincera y su arrepentimiento genuino, me dará gusto estrecharle una vez más la mano derecha en señal de fraternidad, y me regocijaré por el regreso del pródigo.

"Su carta se leyó a los santos el domingo pasado, y... se aprobó unánimemente que W. W. Phelps fuese recibido en la hermandad.

" 'Venga, querido hermano; la contención quedó atrás,

pues los que fueron amigos, de nuevo amigos serán'".

(Véase Enseñanzas de los Presidentes de la Iglesia: José Smith, 2007, págs. 422–424).

- ¿Qué indica la respuesta de José Smith acerca de su carácter?
- ¿Cómo creen que pudo haberse sentido William al saber que los santos lo recibieron en la hermandad unánimemente?